



Grüneckweg 4

schützenswert

K

Quartier **Kirchenfeld-Brunnadern**

Baujahr 1900
 Architekten Alfred Kasser
 Bauherrschaft Alfred Kasser
 Parzellen-Nr. 282

Baugeschichtliche Daten

1969 Garage Ostseite
 2005 Umbau im Innern und Einbau von zwei Fenstern

Umfeld: Aussenraum von denkmalpflegerischem Interesse

Villa von 1900

Gut proportionierter Hochparterrebau auf quadratischem Grundriss unter Mansartwalmdach. Dreiachsige Hauptfassade gegen Süden mit Stichbogenfenstern, das östliche ist erweitert und dient einer inkorporierten Veranda. In Fassadenmitte schneidet der grosse geschweifte Quergiebel mit abgekröpftem Segmentbogenschluss in den Dachstock ein, er ist flankiert von verdachten Oeil-de-boeufs. Ein wesentlicher Akzent des Gebäudes ist der dicke Polygonalturm von zwei Geschossen unter Mansartheimdach auf der Westseite, der in der Biegung des Grüneckwegs stark auffällt. Er ist im Hochparterre von stichbogigen Fenstern, im Obergeschoss mit breiten laubenartigen Korbboegenöffnungen belichtet. Nachträglicher Garagenanbau im Osten. Barocke Schösschenromantik ist in diesem Bau auf kleinstem Raum teilweise mit einheimischen Mitteln verwirklicht worden.

J.Sch. 1986 / ste 2016

